

2008年(平成20年)8月6日(水曜日)

プラネタリウム先生が製作挑戦

美唄

教員対象の理科学習会



小型のプラネタリウムを真剣な様子で作る教師ら

【美唄】子供たちの理科離れが進む中、楽しい理科の授業づくりの参考にするため、空知理科教育研究会は五日、美唄東小で教員を対象にした学習会を開いた。NPO法人「科学探検隊」(神奈川)から、理科の実験方法などを学んだ。

科学探検隊は、子供に物づくりの面白さを伝えようと、ソフトウェア開発販売「テクノ

システムズ」(神奈川)の林正幸社長が二〇〇三年に発足させた。関東や札幌などでは子供向け理科教室を開いているが、教員向けの学習会は道内初。

学習会には空知管内の十五小中学校から二十人が参加し、銅線と磁石を使った簡単なモーター作りと、同社の理科教材で小型のプラネタリウム作りを行った。教師らは七一タ

ーと、自作のプラネタリウムが映し出した星空に歓声を上げたりしていた。

三笠小の大野直規教諭(西)は「自作のプラ

ネタリウムが映し出す

星空はとてもきれいで

した。こういう感動を

与えられれば、子供た

まます」と話していた。

(鶴林佳奈子)



10万本の“笑顔”お出迎え

砂川でヒマワリが満開

南ビクトリーが一回裏に一^点を入れて逆転、

五回裏に追加点を入

り

は、先制された岩見沢

南ビクトリー

が回らすに苦戦した

が回らすに苦戦した